

令和元年度 第9回 落合第四小学校地域協働学校運営協議会 議事録

開催日時・場所

令和元年 12月20日（金） 15:30～16:30 落合第四小学校 会議室

出席者（敬称略）

二上委員（代表） 浅見 委員、鈴木委員、山下委員、小池委員、田辺委員
本間 基史（校長）、千葉 潤子（副校長）、小田与志子（教務主幹）

（司会：副校長、記録：山下）

配布資料

- A. 令和元年度学校評価アンケート集計結果
- B. プログラミング教育資料
- C. 第10回落四小地域協働学校運営協議会開催のお知らせ
- D. 運営協議会レジュメ

議 事

1) 代表挨拶

皆様こんにちは。寒くなってまいりました、皆様も体調にはお気をつけてお過ごしください。この協議会も第9回となりました。いろいろ反省もございますが、来年、来年度に向けての活動について皆様のお知恵をお借りできればと思います。

2) 校長挨拶

皆様こんにちは。実は11/18に区教委の訪問がありました。（プレゼン資料の一部紹介）プログラミング教育推進校であったこと、地域から学ぶということ、またカリキュラムマネジメントという、いろんな教科を横断して取り組むということをやってきたということをお話ししました。今5年生が取り組んでいる地域を調べるということで「アド街ック下落合」と称して地域について調べたこと、プログラミングでドローンを飛ばして撮影した動画を使ってプレゼンを作成する、また、遠隔合同授業として他校と同時に合同授業を行う、染の小道に一反染めを型染して展示していただく（4年生）などの様々な取り組みです。

3) 学校評価の結果報告について

地域協働の皆様には前回ご記入いただきました、ご協力ありがとうございました。どの項目も昨年度と大きく変化したものはなく、大体肯定的な評価が7～8割となっています。（各項目について説明）
⇒自由記述欄…専科教員についてはここ何年もご意見があり、例えば「走力や泳力についてもっと専門の先生に入って指導してほしい」ということを頂いたりします。都の配置基準等もあり、学校単体で対応できないこともある。台風の際の対応についてのご意見もいただいた。連絡網のシステムについても、学校の端末からしか流すことができないため難しい部分もある。

4) プログラミング教育について

現在本校は都のプログラミング教育推進校、H29.30.は新宿区の教育課題研究校に指定され、ICT、ことに今年度はプログラミングに関して研究を深めています。（資料内容をもとに具体的な取り組みについて説明、5年生「アド街ック下落合」プレゼンテーションについて再生しながら説明）

5) 情報交換等

- ・オリンピック 250 日前からのカウントダウンに合わせ、区で絵画の募集が事前に行われた事業があり、それが 200 カウントダウン日めくりカレンダーとして全校児童に配布された。優秀作品はマラソンコースわきの歩道に設置された配電盤？にプリント掲示される。機会があれば見ていただきたい。
- ・インフルエンザは現在特に流行までは行っていない。胃腸炎も流行ってきている。

6) 事務連絡

* 次回 第 10 回 落四小地域協働学校運営協議会は
1 月 17 日（金）午後 3 時 30 分から 本校会議室にて開催予定

以 上